

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté. (MM. les échevins Clearihue et Marin dissidents).

29.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$8,700 seulement, au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$11,100 pour fins d'administration.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, tel qu'amendé par la Commission des Finances, soit reçu et adopté.

30.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Marchés qui demande:

(a) un crédit de \$400 pour acheter une balance pour la pesée d'Hochelaga;

(b) un crédit de \$1,200 pour l'exécution de certains travaux au Marché Bonsecours;

(c) un crédit de \$100 pour l'achat d'une balance pour le marché St-Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$100 pour acheter une voiture et un harnais.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAI, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

32.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$165 pour acheter un dactylographe.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

33.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission des Parcs et Traverses qui demande:

(a) que soit acceptée la soumission de la "Montreal Ship Lining Co." pour le démontage et le remontage de la passerelle du quai Victoria;

(b) un crédit de \$45 pour le déplacement d'un puissard, etc., sur le parc La Fontaine;

(c) un crédit de \$420 pour acheter 300 tonnes de pierre concassée;

(d) un crédit supplémentaire de \$200 pour entretien de chevaux.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

34.—De la Commission des Finances, recommandant d'autoriser la Commission des Parcs et Traverses à demander des soumissions pour la construction d'un mur de soutènement sur le square Bellerive.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

35.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$508 pour construire un hangar pour y remiser des bancs, et recommandant de donner ordre au service de la Voirie de remiser lesdits bancs dans sa nouvelle cour.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

36.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$708.45, au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$1,295.45 pour fournitures, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted. (Ald. Clearihue and Marin dissenting).

29.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$8,700 only, in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$11,100 for administrative purposes,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said report of the Fire and Light Committee, as amended by that of the Finance Committee, be received and adopted.

30.—From Finance Committee, concurring in the report of the Market Committee:

(a) For an appropriation of \$400 to purchase a scale for Hochelaga weigh-house;

(b) For an appropriation of \$1,200 for certain works at Bonsecours Market;

(c) For an appropriation of \$100 to purchase a scale for St. Jean-Baptiste market;

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

31.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee, for an appropriation of \$100 to purchase vehicle and harness.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAI, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

32.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Hygiene and Statistics Committee, for an appropriation of \$165 to purchase a typewriter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted.

33.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Parks and Ferries Committee:

(a) To accept tender of The Montreal Ship Lining Coy, for the dismantling and reerection of overhead bridge on Victoria Pier;

(b) For an appropriation of \$45 to remove gully, etc., on LaFontaine Park;

(c) For an appropriation of \$420 to purchase 300 tons of screenings;

(d) For a supplementary appropriation of \$200 for horse keep;

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

34.—From Finance Committee, recommending that the Parks and Ferries Committee be authorized to call for tenders for the construction of a revetment wall on Bellerive square.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

35.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$508 to build a shed to store benches, and recommending that Road department be ordered to store said benches in their new yard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

36.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$708.45, in the report of the City Hall Committee, for an appropriation of \$1,295.45 for supplies, etc.